

**Inkaterra celebra el Día de la Tierra en  
Machu Picchu, Urubamba y Madre de Dios**



Comprometida con el valor de la biodiversidad y el desarrollo sostenible durante sus 40 años de historia, la cadena Inkaterra forma parte del Día de la Tierra a través de seminarios y actividades en sus propiedades.

El equipo de Ecoturismo de Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel realizó un taller de capacitación y sensibilización para los estudiantes de 4to y 5to de secundaria del colegio Inca Pachacútec, con quienes se programó una competencia por el Día de la Tierra. Por otro lado, en áreas de Recepción y lugares de atención al viajero en ITMPPH y El MaPi, se colocaron carteles con información sobre el cuidado del medio ambiente. Las excursiones también difundieron este mensaje.

En Madre de Dios, el equipo de Inkaterra Hacienda Concepción unió fuerzas con 20 viajeros para una campaña de recolección de botellas de plástico en el camino hacia Lago Sandoval, como también para un programa de reforestación.

La propiedad más reciente, Inkaterra Hacienda Urubamba, se unió a la campaña por el Día de la Tierra con una campaña de recolección de residuos sólidos en áreas aledañas.

# > INKATERRA <

AUTHENTIC NATURE TRAVEL IN PERU  
SINCE 1975

## Inkaterra Hacienda Urubamba



## Inkaterra Hacienda Concepcion

